

Danksagung

Wir danken allen Verwandten, Freunden und Bekannten für die grosse Anteilnahme und die vielen Zeichen der Verbundenheit, die wir beim Abschied von unserem lieben

Dori Buri-Grimm

erfahren durften.

Ein herzlicher Dank gilt der Trachtengruppe Muri-Gümligen für die Würdigung und Lieder.

Ebenfalls danken wir Frau Pfarrerin Ella de Groot für die persönlich gestaltete Trauerfeier.

In unseren Dank einschliessen möchten wir das Personal des Alterszentrums Alenia für die liebevolle Pflege und Herr Dr. Schwyzer für die langjährige Betreuung.

Vielen Dank für die Blumen und Spenden für späteren Grabschmuck sowie Spenden an das Dienstbotenheim Oeschberg, die Kollekte an gehörlose Menschen, aber auch für die Anteilnahme in Briefen und Worten, speziell auch für die Begleitung an der Trauerfeier zum Abschied.

Gümligen, im April 2017

Die Trauerfamilie